

[Voir les versets relatifs](#)

Clan arabe vaincu par Jonathan Macchabée dans le voisinage de Damas (1Ma 12:31). On pense qu'il occupait la région de l'Antiliban où son nom se serait conservé dans celui du village et du district d'ez-Zébédâni, à 30 km. au Nord-O, de Damas et au Sud de Baalbek.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com